

Rotary

THE MAGIC
OF ROTARY

2024~2025年度 ステファニー・A・アーチック RI会長テーマ

WEEKLY BULLETIN

2025年6月5日(3540例会)(創立74周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3454

■呉 RC 2024~2025 年度テーマ 『時代と共に、未来へ進もう=DX・見える化に取り組もう=』

会長 長行 事義人
 副会長 石田 直樹
 直前会長 大上 功
 幹事 佐藤 政秀
 会計 勝坂 省吾
 会長エレクト 山村 貞夫
 会場監督 太刀掛 祐之
 (事務局) 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12
 呉商工会議所ビル南館7階 705号室
 ☎(0823)24-4411 FAX(0823)21-5692 (例会日時) 毎週木曜日 12:30~13:30
 E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

今週のメインプログラム

6月5日(木)

次年度担当例会

次週のメインプログラム

6月12日(木)

新会員卓話
長田 浩昌君

Facebook

Home page

第3539例会記録【5月29日(木)】

【プログラム】新会員卓話

藤本 英彦君

【出席率】前々回86.96% 今回86.11% (会員74名・欠席10名・免除2名)

【来客】2025~26年度 呉南ロータリークラブ

会長 平尾 圭司 様

副会長 宇都宮 昭憲様

幹事 中野 智治 様

【他クラブ出席者】◇畠・沖田君(5/28呉東)

【欠席者】◇大之木(伸)・奥原・志々田・菅原・福田・平原・堀口・森澤・森本・山本君 10名

【出席免除者】◇海生(孝)・武田(保)君 2名

【ご挨拶】◇呉南ロータリークラブ 平尾 圭司 会長

呉南ロータリークラブは、今年の12月をもちまして55周年を迎えます。

55周年の記念事業といたしまして、基調講演をさせていただくはこびとなっております。

是非御参加いただければと思いますので何卒宜しくお願ひいたします。

【会長挨拶】◇ロータリー財団に係る表彰:

第4回マルチプル・ポール・ハリス・フェロー:山村 貞夫君

ポール・ハリス・フェロー:沖田 浩一君・宇都宮 公徳君・江山 恭弘君

入会式:広島ガス 株式会社 常務執行役員 呉支店長 山口 佳明様

(推薦者:明神 博君・志々田 幸治君・三宅 清嗣君) (アドバイザー:明神 博君)

推薦者 明神 博君より、山口 佳明 さんの紹介

長行事会長より記念品の贈呈、歓迎の挨拶。配属は親睦活動委員会

【幹事報告】◇RI…Rotary5月号

【委員会報告】◇職業奉仕委員会 神垣 和典 委員長…先週5/22の外部講師 八代 一成 様の略歴紹介。

5/29木ドテラのご案内。

◇ロータリー財団委員会 西藤 公精 委員長…100万ドルの食事、蕎麦(日本)のご紹介。

【S.A.A】◇中河原 圭司君…先日の歴代幹事の皆様による「励ます会」のご開催、本当にありがとうございました。温かい励ましの言葉と、素敵な時間を過ごせたことに、心より感謝申し上げます。

◇西藤 公精君…福田ガバナー補佐杯は、あいにくの天候でプレーをお楽しみいただけず本当に残念でした。不完全燃焼のゴルフ同好会幹事 大之木 伸行様、片山様はじめゴルフ愛好家の皆様ぜひとも穴埋めのご利用をお待ちしております。

◇神田 健治君…5/24(土)に開催されたG8福田AG杯ゴルフコンペは、残念ながらの悪天候のため中止になり、ミーティング抽選にもかすりもしませんでしたが、呉 RCゴルフ同好会の部において「あみだくじ」で見事優勝をGETしました。何もしていないのにHC2割カットと、ニコニコができる栄誉を与えてくださった同好会全メンバーに感謝しますとともに、今度の優勝は実力で奪いに行こうと決意したこんにちです。

◎ニコニコ基金金額 13,000円 (累計金額1,533,500円)



私の仕事と職業奉仕



平原 弘史

私は浄土真宗本願寺派宝徳寺住職と学校法人宝徳寺学園宝徳幼稚園、原保育園の理事長です。住職とは住持職の略である通り、ご門徒から預かった寺院に住持（住み込み）し管理すると同時に、布教活動を行うことです。また、理事長は学校法人を代表し、その業務を総理することです。

田中久夫氏の書籍『ロータリークラブに入ろう！』（幻冬舎ルネッサンス新社）によると「職業奉仕」とは「倫理観を基礎にした勤労による社会貢献」とあります。また、同書には「内村鑑三も「人生にとって一番の幸福とは何か？それは自分の天職を知つてこれを実行に移すことである」（鈴木範久著『内村鑑三日録一天職に生きる一』教文社 一九九四年）」と引用されています。纏めると、勤労も社会貢献もその目的は「人生にとって一番の幸福」を求めるためと理解できるようです。勿論、自分だけの幸福ではなく「人類の幸福を求める」という目的がロータリークラブ設立の大義の一つ、と個人的に理解しています。

一方、住職の立場から幸福（幸せ）について考えてみます。「しあわせ」の漢字は本来「仕合せ」と表記されます。広辞苑によると三番目に「幸せとも書く」とあります。「仕」を訓読みすると「仕（つか）える」で漢和辞典には「（神仏）に仕える」とも記載されています。さらに「合わせる」ですから、1人で神仏に仕えるのではなく皆で揃って絶対者に仕えていくこと。それが

仕合せであると漢字は示してくれているように理解します。因みに浄土真宗ではお仏壇の仏様（阿弥陀仏）にお仏飯（「ぶっぱん」と読みます。その日一番に炊いたご飯）をお供えすることを「お給仕する」と言います。また、「幸」とは「海の幸、山の幸」と言われるよう「食べるもの」を意味していますから、「あなたの人生に幸多かれ」とは「あなたが生きていくうえで食べるものに困らないといいね」という意味ですが、「人はパンのみにて生くるにあらず」と言われるよう精神的な支えが必要だと思います。その証拠に、食べるもので溢れるコンビニは日本に56,505店舗ですが心の拠り所であるお寺の数は76,660ヶ寺です。しかし、現在、お寺が「心の拠り所」となっているかどうかは疑問がありますが、お寺に行ってもお腹がいっぱいになることが無いのは事実です。それでも、お寺で開催されている「ご法座」（お説教）にお聴聞（ご法話を聴くこと）すると心は満たされるはずです。

また、幼稚園の園児が本堂でみ仏様にご挨拶をするお仏参も環境から学ぶという幼児教育の点から、少し薄暗い大きな建物（本堂）の中で幼稚園の先生も正座をして合掌、礼拝し、み仏様にお辞儀をする姿を見て、子供心に、よく分からないけど先生よりも偉い何かがあるに違いないと宗教的な情操教育にも繋がっていく場だと信じてお寺は約400年余り、幼稚園は71年目を迎えることが出来ました。